

Gélinas, Monique (BAPE)

De:**Envoyé:** 25 mai 2004 21:43**À:** monique.gelinas@bape.gouv.qc.ca**Objet:** Prolongement de l'autoroute Du Vallon!!

Chère Mme Gélinas, je prends quelques minutes pour vous faire part de mes commentaires concernant le projet de prolongement de l'autoroute Du Vallon.

Ceci ne constitue en rien un mémoire mais l'opinion d'une simple citoyenne.

Naturellement, je suis en désaccord comme je suis en désaccord avec la construction des mégacentres ici et là dans notre ville. Il est important de conserver les espaces verts dans notre ville afin que de préserver une bonne qualité de vie, une bonne santé et une ville où les espaces verts, la faune et les oiseaux peuvent encore y vivre. Trop de béton apparaît peu à peu dans notre ville et nous sommes en train de faire ces mauvais choix auxquels nous tenterons de remédier dans quelques années.

Merci de m'offrir la possibilité d'exprimer mon opinion

Martine Lepage

Gélinas, Monique (BAPE)

De:

Envoyé: 27 mai 2004 21:28

À: monique.gelinas@bape.gouv.qc.ca

Objet: Re: Réponse à votre courriel

Madame Gélinas, je suis en accord à ce que vous déposiez mon opinion au BAPE comme mémoire (opinion sur le projet de prolongement de l'autoroute Du Vallon exprimé sous forme de e-mail le 26 mai). Je vous remercie de l'attention portée à mon envoi . Merci de votre implication !
de Martine Lepage